

Wir haben gefeiert am: \_\_\_\_\_ Das war unser Anlaß: \_\_\_\_\_



30. August 2014

Leider ist unser 3 wöchiger Urlaub  
in Stuttgart schon wieder vorbei. Eure  
Ferienwohnung ist jetzt bei unserem 10. Besuch schon  
lang unsere 2. Heimat geworden und wir fühlen uns  
hier immer sehr wohl (klingt wieder bei den bevorstehenden  
Befürchtungsüberwindungen)! Obwohl das Wetter in diesem  
August geradelt aus Nordwestl. Land passte, hatten wir  
doch einen abwechslungs- und erlebnisreichen Urlaub!  
Toll war, dass wir einen der sonnigen und warmen  
Tage mit unseren so netten Nachbarn an einem Tisch  
mit bestem Essen und dem köstlichen selbstgebackenen

Brot versetzen dürften!

Der absolute Höhepunkt war aber Christas feierliche Beso-  
gung der Gemeinde der Tourist Info für 25 maliges  
"Mittessen" in der Region! Der Ort hatte nicht passieren  
soll können: Die Veranstaltung auf dem Castellsberg??

Das war schön - und dem Wein viel das Wunderwerk,  
die es zur Gemeinde dazu gemacht werden zu und oft am  
den Tag erinnern! (Katerhals und die Kiliuanschen dachselig, (Süsta!))

Und beiden, beide Christa, lieber Rückblick, eine gute  
Zeit - bleibt gesund, naturgemäß und

glücklich und wir freuen uns schon

heute auf ein Wiedersehen im

nächsten Jahr!

Eure Karli mit Reate



(P.S. Danke auch für die "alte" und unsere "neue" Lieblingsschwärze :))